

John Lennon Canalizado por Karl Mollison 16 de Enero de 2018

Resumen Biográfico de John Lennon

Adaptado de <https://www.biographyonline.net/music/john-lennon.html>

John Lennon fue un cantautor británico y un miembro clave de los Beatles, un fenómeno musical y cultural. Después de los Beatles, Lennon tuvo una distinguida carrera en solitario. Lennon también fue un icono de la revolución contra cultural de los años sesenta y fue un activista contra la guerra.

"Si alguien piensa que el amor y la paz son un cliché, que deben haberse superado en los años sesenta, ése es su problema. El amor y la paz son eternos".

John Lennon

John Lennon nació en octubre de 1940, durante un ataque aéreo alemán, en la Maternidad de Oxford Street, Liverpool. Durante su infancia, vio poco a su padre Freddie, que se ausentó sin permiso mientras servía en la marina. Durante varios años, John fue criado por Mimi, la hermana de su madre.

En sus primeros años, John fue un estudiante travieso, que se apresuraba a tomar el pelo a los profesores y a otros estudiantes. Sus informes escolares eran a menudo mordaces :

"Ciertamente en el camino al fracaso... sin esperanza... más bien un payaso en clase... haciendo perder el tiempo de otros alumnos."

Junto a Paul McCartney y a George Harrison, el primer concierto de los Beatles tuvo lugar en el Cavern Club de Liverpool, el 21 de marzo de 1961. Después de ser rechazados por muchos sellos discográficos, firmaron un acuerdo con Parlophone en 1962. George Martin, responsable de la firma de los Beatles, dijo más tarde que no estaba particularmente impresionado por sus cintas de demostración, pero que le gustaban su ingenio y su humor, en lo que Lennon solía estar a la vanguardia.

A pesar de su rebeldía natural, Lennon aceptó la sugerencia del gerente Brian Epstein de vestirse elegantemente y tener cortes de pelo similares. En los primeros años de los Beatles, los Beatles de trajes elegantes formaban parte de su imagen cultivada. La *beatlemania* se convirtió en un fenómeno global. Esto marcó un cambio en las actitudes musicales, especialmente en los Estados Unidos. El éxito de los Beatles en 1964 fue conocido como el comienzo de la "Invasión Británica".

Durante la década de 1960, John Lennon comenzó a tomar con frecuencia LSD y en 1967 ya era un gran consumidor. Esto también coincidió con un período de incertidumbre, y consideró dejar a los Beatles. La muerte de Brian Epstein, su manager en 1967, también afectó mucho a Lennon y a los Beatles. Sin embargo, este fue también un período de inventiva musical, con nuevos estilos de música que ayudaron a crear algunas grabaciones clásicas, como la *Lonely Hearts Club Band del sargento Pepper*. En 1967, John Lennon y los Beatles se interesaron más por la meditación y las religiones orientales. Pasaron varias semanas en el ashram de Maharishi Mahesh Yogi.

En la India, compusieron música para sus álbumes: The Beatles y Abbey Road. La visita también provocó que nuevas influencias musicales orientales, comenzaran a filtrarse en su música. En 1969,

los Beatles empezaron a separarse, Lennon estaba deseoso de diversificarse musicalmente y desarrollar su propia carrera en solitario. Después de la desintegración de los Beatles, Lennon prosiguió con una muy exitosa carrera en solitario. Su primer álbum fue lanzado en 1970 con John Lennon, *Plastic Ono Band* (1970).

A principios de la década de 1970, John Lennon también se convirtió en la figura de los que se oponían a la guerra del Vietnam. Su canción "*Give Peace a Chance*" se convirtió en un himno para el movimiento contra la guerra. Debido a su postura antibélica, el gobierno de Nixon intentó deportarlo, pero después de una larga lucha, pudo obtener una carta verde en 1976. Su canción "*Imagine*" también se ha convertido en una canción tremendamente influyente, ha sido votada como la canción más popular por el público británico.

John Lennon se casó con Cynthia Powell en 1963, aunque el matrimonio se mantuvo en secreto. Tuvieron un hijo, Julian. El matrimonio se rompió en 1967. Lennon se casó con Yoko Ono en marzo de 1969. En 1975, se retiró del mundo de la música, prefiriendo pasar tiempo cuidando a su nuevo hijo, Sean.

En octubre de 1980, Lennon regresó a la grabación de música. Pero, sólo dos meses después, el 8 de diciembre de 1980, John Lennon fue asesinado a tiros en frente a su casa, en los Apartamentos Dakota, en Nueva York. Le disparó David Chapman, un fan obsesionado. Más tarde se declaró culpable de asesinato en segundo grado, y fue encarcelado de por vida.

Para 2012, John Lennon había vendido 14 millones de álbumes en solitario, mientras que los Beatles se han convertido en el grupo más vendido de todos los tiempos, con una estimación de 600 millones de ventas discográficas en todo el mundo.

Conversación de Apertura

[00:03:02] **Denny:** De acuerdo. Bienvenidos a todos, soy Denny de *Why Is This True* y *Get-Wisdom*. Y Karl Mollison se une hoy a nosotros, para otra serie de entrevistas en video que estamos haciendo con las canalizaciones. Y hoy vamos a canalizar a John Lennon. Y Karl se enteró antes, hace unos días, que John Lennon había hecho una transición exitosa hacia la luz, así que no necesitábamos hacer un rescate de espíritu. Así que me gustaría dar la bienvenida a todos y agradecerte, Karl, por acompañarme. Y me gustaría que te presentases brevemente, y nos dijeras qué vamos a hacer hoy, para las personas que aún no se han registrado con nosotros en esta serie.

[00:03:42] **Karl:** Sí, gracias, Denny. Gracias por recibirme con esta saga en curso, en la que se está convirtiendo, de exploración y búsqueda de la verdad, de búsqueda de hechos, de llenado de huecos en el conocimiento y la conciencia, y es un viaje asombroso. Para los que no han visto uno de estos videos, soy un medium y un canalizador. Hago mucho trabajo de facilitar sanación, ese es mi verdadero propósito de ser, y en lo que realmente estoy progresando, en lo que se refiere a mi propia carrera, y desarrollando poderosas herramientas de sanación que puedo usar, y enseñar a otros.

[00:04:27] **Karl:** Y en el curso de mi trabajo de canalización, al conectarme con una amplia variedad de seres, me he abierto camino en la jerarquía del reino divino y estoy canalizando a La Fuente

Creadora de Todo lo que Es, además. Y ha sido una gran oportunidad de aprendizaje para mí. Y una de las tristes verdades que se presentan tal como nos ha dicho Creator, es que no se puede confiar en ningún ser humano vivo, para que transmita la sabiduría de Creator y la verdad de las cosas de Creator. Así de mal están las cosas.

[00:05:07] Karl: No es que seamos débiles o estúpidos, o tontos o egoístas y arrogantes, todas las cualidades humanas que pueden arrastrar a una persona hacia abajo. Es que estamos siendo manipulados, y profundamente manipulados, a través de medidas subversivas, que tienen lugar por debajo de nuestra conciencia consciente, a través de la manipulación de control mental, a través del bombardeo con señales externas que entran en nuestra mente, la manipulación directa a nivel subconsciente por psíquicos extraterrestres, que contaminan nuestro pensamiento, alterando nuestras creencias, y muchos mensajes, diseñados para mantenernos satisfechos, y estar contentos con el status quo.

[00:05:57] Karl: Así que nunca tenemos la energía para quejarnos realmente. Puede ser que no estemos contentos con lo que vemos en los medios de comunicación, pero no escribimos a nuestro congresista, no tomamos acción, a menos que estemos motivados para hacerlo por la programación. Así que todas estas marchas que se llevan a cabo, están diseñadas a través del control mental para que la gente se presente, se queje de las cosas, marche y se manifieste, y luego, a menudo, irrumpa en la violencia si es posible diseñar eso.

[00:06:32] Karl: Todos estos actos de terrorismo, son subyugación interna de la persona y manipulación. Así que el mundo es muy diferente de lo que pensamos en la superficie, y sabemos que es problemático, sabemos que es imperfecto, que todas las instituciones necesitan mejorar, y así sucesivamente. Pero eso es buscado, deliberadamente, por los verdaderos señores que gobiernan el mundo. Así que a eso me refiero con lo de que la gente no es confiable, todos tenemos la lana sobre los ojos. Tenemos visión, perspicacia y conciencia limitadas. Es sólo una parte de nuestra cultura, y es gestionada en una base diaria, de forma continuada.

[00:07:14] Karl: Así que una manera de penetrar este velo, es ir más allá, atravesarlo hacia la luz, y hablar con los seres actualmente en la luz, para ver qué pueden decirnos sobre lo que está sucediendo con la humanidad. Y pueden ser testigos de lo que experimentaron cuando se encarnaron aquí en lo físico y a menudo arrojan nueva luz sobre los eventos de esos días y lo que hicieron o no hicieron. En términos de este tipo de paisaje horrible, que acabo de retratar para ti, lo siento, pero estamos aquí para averiguar sobre la realidad lo mejor que podamos, y buscar la verdad.

[00:08:04] Karl: A menudo no es bonito y no puedo evitarlo. No quería que fuera así. Esa no es mi preferencia. Yo estaba feliz en los tiempos en que pensaba-bien podemos encontrar maneras de sanarnos a nosotros mismos, y crecer y expandirnos, y alcanzar la iluminación y todo va a funcionar, y vamos a mejorar las cosas, y sanarnos a nosotros mismos y al planeta, y todos vamos a ascender, y a transformar las cosas de una manera gloriosa, y todo va a estar bien. Y sólo necesitamos manifestar eso y así todas las personas que meditan y se manifiestan y así sucesivamente, están deseando esto.

[00:08:46] Karl: Mientras tanto, hay fuerzas oscuras con una rodilla en nuestro cuello, y estamos demasiado apagados y mudos para darnos cuenta. Estamos anestesiados por toda la charla feliz, el

aliento para hacerse ilusiones, y así sucesivamente, y no tratar problemas reales con soluciones reales. Y eso tiene un propósito, desafortunadamente. La gente arriba en la luz mira desde allí todo esto, y ven que todo esto está sucediendo, y algunos de ellos me han comentado directamente lo asombroso que es para ellos cuando regresan y dicen-oh, nada ha cambiado.

[00:09:29] **Karl:** Y los ETs todavía están corriendo por ahí tirando de los hilos y haciendo todas estas cosas. Los espíritus oscuros se agolpan sobre nosotros drenando energía, manipulando comportamientos y emociones con impunidad. No tienen oposición, excepto por unos pocos individuos como yo, que trabajan con el reino divino, para eliminar estas influencias oscuras. Así que ese es el telón de fondo y por eso estoy aquí, y espero que aprendamos algo de otra figura destacada que fue parte de nuestra cultura, y que se topó con el *establishment* una o dos veces, y terminó de una manera triste.

[00:10:11] **Karl:** Y ese es a menudo el destino de aquellos que pueden ver la verdad de las cosas y hablar, y querer algo mejor, y empezar a cuestionar realmente por qué las cosas son como son. Muchos denunciadores desaparecen de la escena y son silenciados. Así que esa es otra herramienta que los poderes pueden utilizar. Debemos sospechar de todo lo que sucede así y, al menos, hacernos preguntas.

[00:10:42] **Denny:** Cierto. Y hay toda una serie de personas como John Lennon, en el mundo del entretenimiento, en el campo del rock and roll, que murieron prematuramente. Y se atribuyó típicamente a una sobredosis de drogas o algo parecido. Pero hay una especie de patrón entre algunos de los más abiertos, o los que realmente no encajaban en el molde, o no estaban de acuerdo con gran parte del control corporativo, dentro de la industria del entretenimiento, la industria de la música y, por lo tanto, vale la pena investigar y hacer preguntas.

[00:11:21] **Denny:** John Lennon podría ser uno de los más notables en lograr esto dentro de la serie. Creo que este es el cuarenta y uno - este será el número cuarenta y uno que hemos hecho, yendo de regreso a Dwight D. Eisenhower, en febrero de 2017, que fue el primero que hicimos. Y desde entonces hemos hecho cuarenta de estos, este será el número cuarenta y uno. Y tenemos algunas personas que han visto la serie y la han visto secuencialmente, y se han dado cuenta de que ha habido siempre un ligero aumento en la información revelada, casi como, bueno, ahora que has aprendido esto, estás listo para esto. Y no ha habido nada, creo, demoledor, pero hemos desarrollado un cuadro en el que estamos obteniendo más y más detalles, y estamos descubriendo más características y hechos, a lo largo del camino.

[00:12:14] **Denny:** Lo que hemos tendido a hacer, en esta serie, es alejarnos de figuras quizás famosas pero más neutrales, hacia figuras famosas pero más oscuras, como Hitler y Joseph Stalin y Oswald y Jimmy Savile y gente como esa, que ha estado en el lado más oscuro de las cosas. Lo estamos haciendo a propósito y recibimos una pequeña retroalimentación sobre... bueno, ¿por qué no haces los temas más positivos?, así que quería abordar esto aquí.

[00:12:50] **Denny:** Y la razón es que muchos de estos sujetos necesitan un rescate espiritual, y eso es una especie de evento de sanación, en sí mismo, cuando Karl puede realizar una sanación, un rescate espiritual, y luego los rescatados tienen la opción, la oportunidad de contar su historia. Y luego me imagino que en el proceso de hacer eso, hay aún más sanación que sucede - tiene una especie de efecto de propagación. Quizás podrías hablar un poco de eso, de cómo funciona y por qué tendemos a inclinarnos más hacia las figuras más oscuras en esta serie de canalizaciones.

[00:13:23] Karl: Bueno, sí, absolutamente. Permítanme tomar primero la última parte, por qué hablamos tanto de la oscuridad. Bueno, la razón es que cuando su casa está en llamas, ¿necesita buscar soluciones para eso, o necesita ver la receta para su *brunch* del domingo, con su grupo de amigos, y planear su viaje al Caribe para la primavera, y así sucesivamente? Es una cuestión de prioridades, de prioridades personales.

[00:13:59] Karl: Estoy aquí en serio, porque hay mucha gente que me llama, que está luchando y sufriendo. Tienen enfermedades, tienen varias enfermedades, tienen voces en la cabeza, tienen cosas raras y espeluznantes, que pasan en su casa y que son reales, y todos en la familia lo saben. No saben qué hacer, no saben adónde ir para conseguir ayuda para esto. Hay gente que se ha involucrado directamente con los extraterrestres, que ha sido llevada a su programa y convertida en guerreros para su agenda, y que ha matado a gente. Este es el Programa Espacial Secreto y para lo que realmente está diseñado, es para crear un ejército mercenario de humanos, para ser usados en contra de los humanos. Lo siento mucho.

[00:14:49] Karl: Cuando aprendemos cosas como ésta, no podemos pasar todo el tiempo hablando de dulzura y luz. Una de las otras razones, es que todos los demás están haciendo eso. A casi cualquier persona, personas espirituales, trabajadores de la luz, canalizadores, líderes espirituales, les están hablando acerca de la dulzura y la luz-cuán grandes cosas están haciendo, y la luz está avanzando, y vamos a ascender, y vamos a estar hablando con extraterrestres benevolentes, y están esperando para entrar con nuestro oro, del tesoro secreto de Saint Germain, y más y más y más.

[00:15:27] Karl: *"Ya vienen, van a llegar aquí, los sirianos van a aterrizar con las grandes naves, los verán en el cielo y se prepararán, y se irán en sus pequeñas cajas de luz, y serán ascendidos a 5D, o 6D quizás, si están listos para eso"*. Ya sabes, historia tras historia, tras historia, y toda la meditación, y todos los grupos de meditación, orando por el planeta o trabajando juntos para ayudar al medio ambiente y así sucesivamente. Tenemos un mayor problema ahora mismo. No estoy diciendo que el medio ambiente no sea un problema. Estoy diciendo que estamos en lucha por nuestra existencia aquí, si no nos alineamos con lo divino de nuevo, y deprisa.

[00:16:09] Karl: Nos hemos alejado, y todos esos trabajadores espirituales, se han alejado de lo divino. Ellos piensan que están siendo espirituales, pero es una creencia personal en la espiritualidad que no está involucrando al reino divino. Lo hacen todo por su cuenta, y son una voz solitaria. Se han desconectado funcionalmente de esa opción. Así que cuando volvemos, y hablamos con los seres de luz, estamos hablando con el reino divino, porque de ahí es de donde venimos. Cuando bajamos aquí, estamos desconectados, somos seres de luz desconectados. Tenemos un yo superior, obtenemos alguna información de él y alguna ayuda y advertencias. Esa es nuestra conciencia y la sentimos cuando nos desviamos, y nos lo recuerdan.

[00:16:57] Denny: Y ese estado del ser fue diseñado.

[00:16:59] Karl: Y eso fue porque se nos corrompió, para desconectarnos, y eso se hizo para crear una raza de esclavos, en la que nos convertimos, y, en cierto modo, todavía lo somos. Así que esto es contra lo que estamos trabajando ahora mismo. Así que uno de los problemas que le ocurren a los humanos cuando llegan al ser físico, dada la corta longevidad, la cual es un legado de toda esta oscuridad, no debería ser que vivamos sólo lo que lo hacemos, sino que deberíamos vivir fácilmente

de seiscientos a novecientos años. Esa fue la construcción original. Nuestro ADN ha sido corrompido a través de muchos, muchos siglos de manipulación y retoque, a través de secuestros sistemáticos y modificaciones genéticas para estudiarnos, aprender sobre nosotros y minimizar nuestro alcance.

[00:17:52] **Karl:** Así que una de las cosas que sucede, desafortunadamente, cuando la gente muere, o más bien cuando el cuerpo muere, normalmente regresan directamente a la luz, los llamadores de la luz vienen a escoltarlos. Si una persona tiene problemas, si está luchando de alguna manera, o si se ha convertido en un no creyente, no esperan nada, más allá de la última vez que cierran los ojos, y están resignados a eso. O si han sido corrompidos de alguna manera para arrastrarlos hacia abajo, pueden no ser capaces de navegar, pueden no ver a las personas que les llaman allí, porque si pierdes todos tus sentidos, tienes que crear otros nuevos.

[00:18:43] **Karl:** La gente que no usa su habilidad intuitiva puede tener más problemas. Así que siempre hay un alcance, pero puede que no vean esa mano extendiéndose hacia ellos, por así decirlo. Y luego están en el limbo, están dando vueltas en la oscuridad, y hay muchos espíritus oscuros ahí fuera que descenderán sobre ellos, intentarán robarles energía y atormentarlos para obtenerla. Así que es una existencia muy sombría para los espíritus atrapados, los espíritus ligados a la tierra. Por lo tanto, necesitan ayuda, y el reino divino tiene que permitirlo, porque estamos solos hasta que volvamos a la luz. Si tropezamos, si caemos, todavía estamos solos, a menos que podamos pedir ayuda.

[00:19:44] **Karl:** Muchos de estos espíritus perturbados ni siquiera saben formar ese pensamiento. No tienen la capacidad de pensar de la misma manera. Están acostumbrados a pensar a través de su cerebro. No están acostumbrados a pensar en conciencia pura, que es lo que normalmente hacen como seres de luz. Aún no han vuelto a ese modo, así que están en transición. Necesitan ayuda. El reino divino tiene que dejarlos tambalearse, así como ellos tienen que dejar que alguien que está al borde del suicidio viva una existencia horrible, tal vez sin hogar. Dios no baja y los agarra y los pone en una mansión, sólo porque son un buenos tipos y tuvieron una mala serie de pérdidas duras.

[00:20:34] **Karl:** Tienen que encontrar una solución por sí mismos. Ellos pueden alcanzar a lo divino y obtener tal ayuda. Los espíritus lo pasan mal. El reino divino necesita a alguien del lado humano para hacer peticiones, así que ahí es donde podemos entrar a orar por nuestros seres queridos, así que eso es básicamente lo que yo hago. Hago una especie de petición, de oración de alto nivel, y voy con una serie de peticiones de sanación, para elevar su vibración y llevarlos a un estado de ser donde puedan ver y cooperar con los llamadores de la luz, y entonces la transición completa tiene lugar.

[00:21:12] **Denny:** Cierto. Y así, con algunas de estas figuras más oscuras que aparecen, como ya hemos hablado antes, estamos curando al perpetrador, en lugar de a la víctima. Y eso tiene un efecto mucho más profundo en términos de la sanación que se hace a la humanidad en general, porque los tentáculos alrededor de algunas de estas figuras están muy extendidos, y se remontan a generaciones atrás, afectan a muchas personas, a sus familias, etcétera. Jimmy Savile me viene a la mente, como uno de esos personajes con los que hicimos una canalización, en la que la sanación para él debe haber sido profunda, no sólo para él sino también para sus víctimas.

[00:21:48] **Denny:** Así que tal vez podrías hablar un poco sobre cómo... Esa es una de las razones por las que nos estamos enfocando en estas figuras oscuras de la historia, y no sólo en los Kennedy o Jesús o Gandhi o en toda esta maravillosa gente en nuestra historia conocida.

[00:22:08] **Karl:** Sí, claro. Estas personas que son un poco más grandes que la vida debido a su impacto, son una especie de chicos y chicas modelo del exceso, de la arrogancia malvada o egoísta, y de la explotación de los demás, y de la manipulación de los demás para su beneficio personal, y dejan atrás muchas víctimas trágicas a su paso. Pero son realmente más grande que la vida, como ejemplo de lo que puede suceder, cuando las personas se corrompen, y luego tal vez tengan mucho poder, para usar esa corrupción, para empeorar las cosas.

[00:22:53] **Karl:** Así que la noticia actual de este período, una de ellas, es todo el acoso sexual que sale a la luz sobre tanta gente en todo tipo de circunstancias en que han explotado a las mujeres. Muy bien, ¿qué es eso? Antes se pensaba que los chicos eran chicos, y uno tiene que ser duro y dejar que se reequilibren, y darse cuenta de que no hay mucho que podamos hacer al respecto, son las hormonas, etcétera.

Y ahora, por supuesto, es un fracaso moral, y es políticamente inaceptable, y la gente es despreciada y a menudo pierde su trabajo. Pierden su prominencia. Están cayendo de sus pedestales, a diestra y siniestra. Pero esto sucede en todos los ámbitos de la vida, en todo tipo de niveles. Hay muchos, muchos millones de casos como este por ahí. Esto está manipulado para que suceda.

[00:23:59] **Karl:** Esto es manipulación de control mental para aumentar los impulsos egoístas y los impulsos sexuales, para hacer que la gente suspenda sus restricciones normales, y se entregue a los abusos.

Y está sucediendo continuamente, como otra forma de hacer que los humanos se hagan mal unos a otros, y se metan en problemas. Así que ahora, estas poderosas figuras se han hecho vulnerables a través de este comportamiento, que fueron manipuladas para exhibir. Y no les importa mucho a los ETs si es un presidente, o alguien en una corporación, o alguien en un edificio de oficinas en Podunk City. El efecto es el mismo. Lastima a la persona y a las personas que la rodean. Deja malos sentimientos a su paso y arrastra a mucha gente. Ese es el juego.

[00:25:02] **Karl:** Así que este es un pequeño comentario extra en el que estaba pensando y tú lo desencadenaste con tu pregunta sobre estos individuos en particular. Algunos de ellos han estado involucrados en este mismo tema en un lado depredador muy severo o en un lado autoindulgente, podríamos considerarlo así. Deja muchos sentimientos heridos cuando una figura poderosa es expuesta a haber perdido su posición. Es excitante para aquellos que no están involucrados en esos círculos, pero para esas familias y amigos, es bastante alarmante, y bastante trágico y triste. Y eso sirve a la oscuridad, siempre.

[00:25:49] **Denny:** Así que el hecho de sanar a estas figuras más oscuras es que la curación se extiende a las víctimas, y si puedes cambiar, por ejemplo.... un ejemplo podría ser alguien como Savile que finalmente llegó a la luz pero luego vuelve.... encarna de nuevo, y tiene todo este legado kármico y vuelve a caer en los viejos hábitos de nuevo y crea toda una nueva población de víctimas en otra encarnación. Mientras que esta intervención, por así decirlo, con el Rescate del Espíritu, podría sanar potencialmente un problema que funciona hacia adelante y hacia atrás en el tiempo.

[00:26:36] **Karl:** Sí. Muchísimo. Esto es de lo que la gente no es consciente y necesita serlo: que gran parte del mundo funciona a través de las fuerzas kármicas. Y lo que es eso, es realmente la energía de lo que sucede, que afecta al futuro. Así que cuando vas por un cierto camino, y trabajas sobre ti mismo, y tienes experiencias en la vida, esto añade más a tu caja de herramientas, y eso crea un destino futuro en el que vas a usar esas habilidades. Si usted cultiva la maldad y desarrolla talentos para la maldad, eso crea una probabilidad de que regrese y continúe con ese patrón.

[00:27:22] **Karl:** Así que la gente regresa, vida tras vida, como perpetradores a veces, pero antes o después, el karma les alcanza y el dolor que causaron a tantos otros, comienza a descender sobre ellos. Así que tendrán una vida tal vez como perpetradores y luego serán atrapados en el acto, podrían ser encarcelados y vivir toda una vida de horrores, viviendo en una jaula.

[00:27:52] **Karl:** He visto a alguien, una mujer, victimizada una y otra vez, y otra vez que tuvo una historia kármica como varón, en múltiples vidas en las que se aprovechaba de las mujeres. Y ahora este tipo ha vuelto como una mujer violada una y otra vez y horriblemente, salvajemente traumatizada. Esto es karma. Es una especie de venganza. No siempre funciona con el castigo, puede funcionar a través de las obligaciones de servicio de alguna manera. Es un equilibrio, ¿no?

[00:28:31] **Karl:** Hay una manera suave de que sanes el daño y hay una manera difícil de reequilibrarlo, pero reequilibrarlo lo harás, está garantizado. Y algunas cosas son sanadas y perdonadas por la gracia divina. Por eso es bueno asociarse con lo divino y obtener tanta indulgencia como sea posible, en cierto sentido. No es Dios juzgando y castigando, es el karma. Es la energía que nosotros mismos creamos y es como reconstruir una casa que está destartada.

[00:29:04] **Denny:** Cierto. Y la idea no es un castigo, es un equilibrio. Esa es la palabra que puedes usar en lugar de castigo para alejarte de todos esos viejos paradigmas de los que la gente es tan fóbica. Así que una vez más, la idea, la razón principal por la que mencioné esto, es porque hay una preponderancia entre estas cuarenta y tantas personas, con las que hemos hecho estas canalizaciones, que son figuras más oscuras, y es un método para la locura, y la razón por la que estamos haciendo eso.

[00:29:31] **Denny:** No estamos evitando a propósito las luces brillantes de la historia humana para contar una historia oscura una y otra vez. No se trata de eso. Es la sanación que se está obteniendo, que no sólo beneficia al perpetrador que es una víctima, sino también a sus víctimas, y luego las ramificaciones de hacer eso en forma repetida para todos estos aspectos de la historia, tiene un efecto curativo en todo el planeta, en todas las personas vivas aquí.

[00:30:05] **Denny:** Así que la motivación para hacer esto es grande, porque la venganza es tan grande. Por eso nos centramos en estas figuras más oscuras. Así que hay un método para nuestra locura, y no estamos tratando de ser salaces y sucios, con fines de entretenimiento. No se trata de eso.

[00:30:23] **Karl:** Sí. No encuentro esto de ninguna manera entretenido. Tiene sus fascinaciones, pero uno se cansa de ver naufragios de trenes todos los días. Esto no es algo que elegirías como forma de vida. Me sumerjo en ese extremo del charco donde las aguas son turbias y turbias y hay sangre y... es porque hay una necesidad, y se necesitade gente que pueda pensar claramente y encontrar y llevar a cabo soluciones que funcionen. Estas personas no necesitan que las tomen de la mano,

necesitan sanación y sanación profunda, e involucra la reparación kármica, para realmente hacerlo completamente, y eso es un problema de nivel divino. Así es como sanan las cosas, sanando el pasado y sanando el futuro también. Volverá y nos influirá indirectamente.

[00:31:21] **Denny:** Me alegro de que nos hayamos tomado el tiempo para hacer esto y me disculpo de que nos hayamos tomado tanto tiempo para hacerlo antes de que empiece la canalización, pero estas preguntas aparecen en los comentarios en el canal de YouTube, donde la mayoría de la gente ve estos videos. Ese no va a ser el caso por mucho más tiempo, porque vamos a moverlos, en realidad van a estar alojados en el nuevo sitio web - Get Wisdom. Y eso comenzará a finales de abril.

[00:31:45] **Denny:** Mientras tanto, tenemos que ser receptivos con los espectadores, así que por eso quería hablar de esto, porque me ha surgido y no estoy seguro de que mis respuestas hayan sido tan detalladas, así que espero que la gente que haya regresado, pueda ver esto y entender mejor por qué tenemos esta lista de personas como Hitler y Stalin y Savile. Y tenemos algunos más en el mismo género. Así que con eso, Karl, a menos que haya algo más que quieras decir, sigamos adelante y comencemos.

[00:32:23] **Karl:** No. Estoy bien. Así que me tomaré un momento para entrar en el marco correcto de conciencia para hacer el trabajo y hacer mi conexión. Siempre voy a través de *Creator* porque quiero seguridad y precisión para alcanzar mi objetivo. Y así, estoy conectado por *Creator*, así es como lo hago y eso ayuda a salvaguardar el proceso, para que un impostor no intervenga. Si eso le sucede a un canalizador y ellos lo permiten, el reino divino tiene que hacerse a un lado. Siempre se remiten a lo humano. Siempre, incluso si estás cometiendo un error, incluso si estás cometiendo un error fatal, ellos no te detendrán. Tu yo superior podría enviar una pequeña advertencia, como una idea: ¿estás seguro de esto? ¿Estás seguro de eso? ¿Seguro que eso es lo que quieres hacer? Eso es lo máximo que obtendrás porque tienen que permitir el libre albedrío y la agenda libre.

[00:33:29] **Karl:** Así que así es como voy a hacer esto, y luego escucharás la voz de John Lennon, como es de esperar, vendrá y anunciará que está aquí, y luego Denny hará algunas preguntas.

[00:33:45] **Denny:** De acuerdo. Gracias.

John Lennon Canalizado por Karl Mollison

[00:33:57] **John Lennon:** Les habla John Lennon.

[00:33:59] **Denny:** Hola, John. Gracias por acompañarnos. **¿Fue tu asesinato instigado, inspirado u orquestado por alguna agencia del gobierno de los Estados Unidos? ¿O se trataba más bien de un acontecimiento manipulado por un espíritu oscuro o una agenda alienígena?**

[00:34:14] **John Lennon:** Esto fue manipulado completamente por las fuerzas oscuras. No se hizo a través de la colaboración con ningún grupo humano o agencia. Simplemente alteraron la mente de mi asesino y lo indujeron a fijarse en mí como objetivo y, de hecho, apretaron el gatillo todo el tiempo. Esto es lo que hacen y esto es una medida de su alcance, cuando secuestran a alguien de entre la comunidad humana y tuercen su mente y su corazón hacia un oscuro objetivo. Siempre hay un tipo de lógica que parece tener sentido para la persona en ese momento, pero siempre es una

manipulación de la verdad e incluso de los pensamientos y sentimientos internos de la persona, al llevarles más allá de los límites de la razón. Todos saben de moralidad y de derecho y todos simpatizan con los nobles objetivos cuando se inician en la vida.

[00:35:38] **John Lennon:** El giro al revés, es la manipulación en acción y esa es la primera alarma que debe sonar cuando alguien toma una vida. Uno necesita mirar, no sólo sus influencias y educación, sino también hacer la pregunta: si la gente se ha desorientado y trastornado, ¿qué es lo que está causando esa enajenación? En la actualidad, la sociedad se equivoca por completo al buscar una explicación médica. Es una manipulación de la mente, siempre, la que causa esto, desde dentro y a menudo desde fuera también, pero hecho a través de un medio psíquico y energía intuitiva que entra y aboca a la persona al borde del abismo. Ese fue el perpetrador en mi caso.

[00:36:56] **Denny:** De acuerdo. Gracias. **¿Puedes describir tu transición a la luz?**

[00:37:04] **John Lennon:** Esto fue muy, muy fácil para mí y, en esto, fui muy afortunado. Yo era una persona espiritual y tuve profundas creencias y pensamientos espirituales durante toda mi vida. Esto fue, en primer lugar, porque yo estaba en una misión divina y estaba en sintonía y en conexión con eso. Y aun al final, habiendo tenido muchas bendiciones e incluso terminando abruptamente, como lo hice, todavía estaba en un estado de satisfacción interior y conexión interior con la bondad y con el propósito elevado, y tenía muchos sentimientos de amor. Y esto es lo que me permitió hacer un buen viaje, por así decirlo. Pude ver a los que vinieron por mí y su energía, y recibir a su vez, los sentimientos amorosos que me ofrecieron. Así que fue un viaje glorioso y una reunión gloriosa también. El lugar en el que habito es un paraíso comparado con la Tierra, y un lugar lleno de amor y pensamientos de felicidad y asombro de todo tipo.

[00:38:47] **John Lennon:** Así que el contraste al hacer esa transición de la existencia humana ordinaria, a estar en la luz, es un viaje de tremenda alegría y satisfacción. Todos los que vienen al mundo están allí por una razón, por un propósito. Muchas veces es para sanar algo de uno mismo que se ha dejado sin hacer, para limpiarlo después, como vosotros dos estabais discutiendo antes de conectar conmigo. Esto es lo que todos hacemos, y en esto trabajé personalmente, durante mi vida reciente. Y tuve muchas, muchas bendiciones, como ustedes saben, y estaba muy por encima del promedio, en mi estilo de vida con respecto a los estándares convencionales. Yo estaba constreñido de muchas maneras, inevitablemente, ya que todos están constreñidos porque viven en un mundo anormal, desconectados de una verdadera armonía espiritual. Esto es lo que falta, pero pude reconectarme mucho mejor de lo que lo hice en el pasado, y esto fue una bendición tremenda.

[00:40:21] **Denny:** Gracias. **¿Qué puedes decirnos sobre Paul McCartney y las acusaciones de que realmente murió en los años 60?**

[00:40:32] **John Lennon:** Esta historia no es cierta. Es una especie de desinformación y es un ejemplo del funcionamiento de los poderes que dan cuenta de muchas cosas diferentes. Esto incluye historias en las noticias, escritos en varios libros, e incluso información considerada como el conocimiento humano básico acordado por la ciencia, -todas tienen variaciones, todas tienen interpretaciones diferentes, todas ven los datos con ojos diferentes. Hay muchas anomalías en la vida debido a sus vueltas y revueltas, sus altibajos y los momentos en que la gente parece estar fuera de lugar. Todas tienen explicaciones, muy pocas son entendidas.

[00:41:41] **John Lennon:** Hay más conflictos internos y fuentes de confusión de lo que la gente piensa. La gente asume que los demás a menudo están mejor de lo que ellos están, ya que parecen tan competentes y tranquilos, y tan confiados estando en el punto de mira de los medios de comunicación, por ejemplo. Esto a menudo está muy lejos de la verdad. Y así, cuando la gente tiene un momento de comportamiento inusual, uno puede interpretar eso con una falsa razón, con una falsa explicación. En la mayoría de los casos algo siniestro está sucediendo, a menudo es simplemente la propia historia negativa de la persona que los alcanza por un tiempo, y causa alguna aberración. Pero puede ser manipulación externa y manipulación interna, por influencias de espíritus oscuros que habitan las energías, conspirando para causar una manipulación y cambios en lo que toma lugar.

[00:43:06] **John Lennon:** Esta es la regla, no la excepción. Ambas fuerzas están trabajando. Nadie escapa completamente a su influencia. Hay unos pocos que se mantienen firmes, pero están en la más pequeña de las minorías. Esta es simplemente la verdad de las cosas. Ser influenciado e interactuar con fuerzas oscuras no significa subyugación total, sólo significa que hay una contienda interna, un tira y afloja, por así decirlo, que continúa. Y no garantiza que la oscuridad ganará en un sentido amplio, sólo que hay duda de lo que puede pasar y de que las razones de cualquier emoción o acción, pueden ser cuestionadas hasta cierto punto debido a la mezcla de intenciones en el proceso que gobierna la experiencia humana. Así que él siempre fue él mismo, y esto fue simplemente una mala interpretación de las cosas.

[00:44:33] **Denny:** De acuerdo, gracias. **Ahora que eres un ser de luz, ¿dirías que hubo alguna manipulación oscura o alienígena en tu proceso creativo cuando se trató de la música que escribiste, o dirías que algunas de tus canciones fueron inspiradas divinamente?**

[00:44:51] **John Lennon:** La mía fue una vida de inspiración divina. Toda esta saga de *The Beatles* fue un viaje divinamente planeado para que encarnáramos juntos, y luego encontráramos el camino unos a otros con alguna preparación musical previa, para poder tener algo que ofrecer en la colaboración. La inspiración para las canciones mismas, las melodías y las letras también fueron inspiraciones divinas. Aquí es donde los verdaderos artistas adquieren sus conocimientos y su creatividad. No es que no sean creativos, por supuesto que surge su propio impulso creativo. Eso es muy, muy especial por derecho propio. Esto no es para quitarle a nadie sus logros, todos los artistas merecen su reconocimiento y más.

[00:46:13] **John Lennon:** "Toda la música y el arte son divinamente inspirados y divinamente apoyados y, en realidad, extensiones de la energía divina." Esto se debe a que el universo está construido sobre el amor, y construido sobre el orden con interrelaciones matemáticas que son agradables de muchas, muchas maneras para los seres capaces de discernir las características. Esta es la razón por la que la música en sí misma tiene atractivo para el oído, la mente y el corazón. Es una habilidad de los humanos para percibir el amor divino en la armonía de las notas y vibraciones musicales. Esto es lo que hace que la música sea agradable: "Siempre es la intención de lo divino traer el amor tanto como sea posible, y las artes proveen una hermosa forma de comunicar la energía del amor directamente a la mente y al corazón. Los músicos, los compositores son instrumentos de lo divino en todo lo que hacen."

[00:47:41] **John Lennon:** Simplemente estaba llevando a cabo mi misión de ser un instrumento y en servicio de la luz divina. Y esto fue, a veces, arrastrado a través de la lucha personal, la discordia, el

conflicto de energías con aquellos que me rodeaban y las circunstancias - cosas que me distraían, cosas que me decepcionaban, los conflictos personales que surgían, a veces despojaban del poder de cambiar la energía del momento, y entonces yo perdería mi conexión divina por un tiempo, y luego lucharía. Así que parte del producto final de la colaboración en sí, es desigual por esta razón, porque todos teníamos estos altibajos, por así decirlo, individual y colectivamente. Cuando estábamos en nuestro mejor estado de alineación, y sin obstáculos para la colaboración entre nosotros, fue cuando hicimos nuestro mejor trabajo.

[00:49:05] **John Lennon:** Esto es cierto para todas estas colaboraciones. Cuando hay un deseo del corazón por algo especial que enseñará, que elevará, que transferirá el amor de alguna manera, o pensamientos de amor, *Creator* estará detrás de él, y ayudará a animarlo y amplificarlo, y recompensará a aquellos que dedican su esfuerzo a esto. Esta es la verdadera intención de *Creator*: tener una colaboración divina con todos y cada uno de los seres humanos en sus vidas de muchas, muchas maneras, incluso y sobre todo, en el día a día, en cada decisión, cada pensamiento y sentimiento, puedan tener las bendiciones de la unidad con lo divino, si es buscado y cultivado por la persona. En los tiempos en que esto sucedía, la música se escribía sola, y ésta es la máxima expresión del artista. No sólo su apreciación por las características musicales y la composición y expresión a través de su instrumento de elección, sino que también se ponen en alineamiento divino para que el amor pueda fluir y ser inspirado por el amor. Estos son algunos de los mecanismos internos y la dinámica de nuestra historia juntos como músicos.

Hubo intentos de corrupción. Esto siempre sucede con todo lo que es de naturaleza divina. Esta es la razón por la que muchos artistas y músicos gravitarán hacia temas más oscuros y una implementación más oscura de sus talentos musicales. Estos no son divinamente apoyados. Los individuos mismos son sostenidos por la vida misma, y siempre hay una mano que se les tiende para que se vuelvan a comprometer si se alejan. Nunca se abandona a nadie, son los humanos los que abandonan a Dios, los que están solos. Siempre puede haber un retorno a la alineación.

[00:52:01] **John Lennon:** Se hicieron muchos intentos para corrompernos y crear discordia y esta fue, de hecho, la razón de nuestra pelea. Que hubo interrupciones y una manipulación, también, para sembrar semillas de discordia y aversión mutua, y desánimo. Y dadas las presiones a las que estábamos sometidos, el estilo de vida altamente anormal, y el hecho de ser tan abiertos y vulnerables, y de estar siempre en exhibición, y siempre asediados por los aficionados y los curiosos, y de no tener lugares seguros en los que refugiarse de forma permanente, dificultó la vida y esto llegó a un punto crítico con una oscura manipulación en la cumbre. Y esto alcanzó su propósito en última instancia, con la disolución de nuestra sociedad.

[00:53:23] **John Lennon:** Esto no pretendía ser un destello fugaz, sino más que eso, podría haber sido mucho más, y no lo fue debido a la subyugación, que finalmente tuvo éxito. Esto no es visto ni apreciado. Se atribuye simplemente al temperamento artístico, al choque de personalidades, a las alteraciones a través de la obtención de riquezas y fama, a la creación de respuestas arrogantes y narcisistas que abren una brecha entre individuos que antes eran bastante felices estando juntos y trabajando juntos con un objetivo común. Esto es muy, muy a menudo el caso de las asociaciones, de los grupos de todo tipo. Y casi siempre hay un elemento de discordia impuesto por las fuerzas oscuras, los espíritus que corrompen a casi todos los seres humanos vivos, y la superposición de los extraterrestres que los comandan, los guían y los dirigen a propósito hacia los objetivos que desean ver derribados.

[00:55:12] **John Lennon:** Y ese sistema funciona muy bien porque es indetectable aparte de por su forma de trabajar. Cuando tiene éxito y se aplica en todo el planeta, la conclusión es que la humanidad es corrupta, la humanidad es defectuosa, los humanos mismos son poco confiables, inestables, están plagados de todo tipo de conflictos internos, deficiencias, falta de visión, ambiciones egoístas y un deseo de fama y gloria por encima del servicio a la humanidad, y así sucesivamente. Esas pueden ser trampas para el ego pero siempre son buscadas por la Alianza Extraterrestre, para provocarlas y aumentar su energía a través de la manipulación, para atrapar a la persona, tentarla, seducirla, o forzarla a tener dificultades internas, para que se aleje y se distraiga, y luego se tambalee y eso puede caer en espiral hacia un fracaso profesional llevado al extremo. Esta es siempre la meta - para silenciar a aquellos con mensajes de amor, y funciona muy bien.

[00:57:03] **Denny:** De acuerdo. Gracias. **¿Qué puedes decirnos de tu avistamiento de OVNI en 1974? ¿Y tuviste otros encuentros similares?**

[00:57:18] **John Lennon:** Ese fue un verdadero OVNI y, mirando hacia atrás, fue una nave extraterrestre. Este fue en realidad el comienzo de una relación que estaba en construcción y que pretendía tener lugar a través de la Alianza Extraterrestre, al ver el papel que desempeñé y que desempeñaría como ícono cultural, y deseaban atraparme y utilizarme para sus propios propósitos. Esto lo intentaron, pero fracasaron, y eso fue debido a que mi espiritualidad fue capaz de protegerme. Tuve la ayuda divina y si ese no hubiera sido el caso, habría sido tomado, y alterado de forma que les sirviera, y habrían llevado las cosas en una oscura dirección, y se habrían llevado a muchos seguidores conmigo. Esto es cierto para muchos que terminan siendo el centro de atención, y tienen un seguimiento de fans y admiradores devotos. Siempre se hace a través de una manipulación mental al mismo tiempo, para que alguien que habla tu lenguaje, que tiene la apariencia, pueda hacer una conexión con los anhelos internos de muchos individuos, pueda persuadirlos para que escuchen y luego, a través de su ejemplo, mostrarles un nuevo camino.

[00:59:33] **John Lennon:** Todos los que anhelan algo más, son vulnerables a un canto de sirena y si eso se refuerza aún más con la programación de su subconsciente profundo, hecha de forma oculta, esto se convierte en una poderosa herramienta de subyugación y manipulación. Y esto sucede una y otra vez con las personas en las artes, que desarrollan una base de fans y cuyo mensaje puede oscurecerse. Se llevan a sus fans con ellos, y eso es porque esencialmente ya han sido recogidos juntos, como ovejas en un corral, y luego reciben recompensas de dentro, una especie de consuelo interior o una ronda de aplausos, a pesar de que se están apuntando a algo más oscuro de lo que es bueno para ellos.

[01:00:48] **John Lennon:** Esto le sucede a muchos artistas y si no pueden ser corrompidos, se les hará daño de otras maneras a través del fomento del uso de drogas o de conductas ilegales, incluyendo encuentros sexuales que son peligrosos, con menores de edad, con personas que hospedan una enfermedad, con personas que podrían crear una salpicadura mediática al revelar detalles íntimos de una relación que podría hundir su matrimonio, y así sucesivamente. Todas estas son herramientas del gremio para entrapar, acorralar y desviar la atención del trabajo divino y de los mensajes divinos de todo tipo.

[01:01:53] **Denny:** De acuerdo. Gracias. **¿Tenías algún vínculo con alguna entidad? Y ¿hubo algún secuestro durante tu vida como John Lennon?**

[01:02:05] **John Lennon:** Yo tenía entidades enganchadas. Viví con ellas con éxito, pero a veces sí prevalecieron, como ocurre a menudo. Esto, se experimentará como un ensombrecimiento del humor, un pensamiento vago que es oscuro de alguna manera, un impulso de hacer algo que si se reflexiona, sería arriesgado o incluso autodestructivo. La mayoría de las personas que tienen alguna fuerza interior, y especialmente una buena conexión espiritual, anularán estos pensamientos negativos. Todos pueden ser tentados cuando tienen la oportunidad de tomar ventaja en algo. Es una prueba de carácter entonces, para observar lo que sucede si el individuo se refrena a sí mismo, o permite que se cometa un delito real, o un lapsus ético o moral de algún tipo.

[01:03:23] **John Lennon:** Así que yo no era diferente. Era humano, de carne y hueso y tenía mis propias debilidades y vulnerabilidades, y tuve muchos encuentros con espíritus oscuros dentro de mi ser, y esto también estaba garantizado por el uso de drogas. Este es una de las enormes complicaciones en el uso de drogas recreativas. Son una invitación a la infestación de espíritus oscuros, porque cambian las energías del cuerpo que normalmente repelen y pueden mantenerlos a raya. Cuando la gente tiene un momento oscuro, discordia emocional y gran negatividad, sus defensas se tambalean. Cuando toman una sustancia química que crea un entumecimiento de los sentidos de cualquier manera, incluyendo el alcohol, su guardia estará baja, y ellos inevitablemente tendrán espíritus apegados.

[01:04:58] **John Lennon:** Así que simplemente viví con estos, y a manos de ellos, sufrí muchos efectos negativos, pero lo hice mejor que la mayoría para mantenerme a flote, y seguí adelante con mi vida, y no cometí grandes errores de juicio. Y así, tuve suerte, pero no es porque yo fuera invulnerable. La mayoría de la gente tiene a estos seres dentro de ellos, y la mayoría de la gente no son criminales, ni están locos. Pero todos los criminales y todos los que están locos se vuelven así por tener posesión espiritual. Esto es un hecho simple y no es visto ni se abraza por la corriente dominante debido a la manipulación y la subyugación. Este conocimiento ha estado presente a lo largo de la historia, y aún se mantiene en la oscuridad para que la gente siga siendo vulnerable.

[01:06:17] **Denny:** De acuerdo. Gracias. **¿Estuviste expuesto a algún tipo de esfuerzo de reclutamiento tipo-Cabala o satánico?**

[01:06:26] **John Lennon:** En efecto, este fue el caso. Todos los que están en posiciones de gran poder y que tienen medios, tendrán problemas con esto, ya que siempre hay un deseo de tener patrocinadores, de comprometerse con los altos y poderosos, por así decirlo, con un doble propósito: uno es compartir el centro de atención al estar en su presencia, otro es corromperlos, y esto es siempre una agenda de la Alianza Extraterrestre. Si la gente puede ser seducida para involucrarse en acciones oscuras de este tipo, ellos, en efecto, se rinden, y su reputación y todo lo que han trabajado para lograr, lo entregan a los caprichos de la Secta, porque están en una posición peligrosa y lo más probable es que no sean capaces de resistir una revelación pública de su participación en tales cosas.

[01:07:56] **John Lennon:** En mi caso, aunque esto se intentó, yo era demasiado fuerte por dentro, espiritualmente, para ser atraído al nivel de oscuridad representado por tales grupos. Y en cada caso, sentí que la oscuridad estaba presente y retrocedí, y así pude salvarme de tales enredos. Muchos, muchos no se salvan a sí mismos y luego son atrapados en esa oscura red de depravación que los atraparé, y la gente puede, de hecho, convertirse en esclavos de las tinieblas de esta manera, ya que de ahí en adelante deben cumplir sus órdenes y esto puede destruirles en todos los sentidos.

[01:09:11] **John Lennon:** Esta es la intención. No se trata de crear tales actividades porque tengan un propósito más amplio, y sean una verdadera respuesta para la vida correcta y el logro, con el objetivo de ser buscadas y cultivadas y desarrolladas a un alto nivel. Son enteramente una espiral descendente, que paralizará a la persona en última instancia, y le impedirá avanzar en el servicio a su alma. Esto está creando el más oscuro de los resultados posibles. Y cuando se hace a través de la manipulación, es particularmente ruin, pero sin embargo ocurre muy, muy a menudo.

[01:10:14] **John Lennon:** Existen muchos grupos de este tipo. Todos ellos son administrados, todos están siendo manipulados para hacer lo que hacen. Su creencia en ello, su deseo de participar, se hace a través del control mental, y un proceso de condicionamiento, a través del cual comienzan a entrelazar su anhelo de poder, la aprobación de los demás, su sexualidad y su habilidad para sentir placer. Todos son programados y condicionados para depender de esta depravación, y puede convertirse en una forma de vida y terminar en tragedia.

[01:11:17] **Denny:** De acuerdo. Gracias. **¿Cuál dirías que era el propósito de tu alma antes de tu encarnación como John Lennon? ¿Y te has reencarnado de nuevo?**

[01:11:32] **John Lennon:** He sido un guerrero de la luz muchas veces, y a menudo ha sido a través de esfuerzos artísticos. Así que esto no era algo nuevo para mí. He sido músico y compositor en otras vidas. Así que simplemente estaba reutilizando un conjunto de habilidades bien establecidas, pero en un nuevo entorno, de una nueva manera, de acuerdo con la cultura contemporánea de la que formaba parte. El propósito de mi alma todas las veces, ha sido traer la luz divina.

[01:12:16] **John Lennon:** El propósito de la música y el arte es inspirar, no simplemente mostrar lo que es posible, al ejercer un oficio de alguna manera. Presentar unas bellas líneas que evocan algo real que existe en la naturaleza, o una combinación de colores, para deleitar la vista y captar la esencia de un paisaje, o algo bello en una persona, o una música que mueve a una persona a llorar de alegría, o que tal vez induce una serie de ensoñaciones internas, al recordarles las experiencias agrídulces, las que fueron difíciles de aprender, pero las superaste. Y el rico tapiz de la vida, en la complejidad de la armonía, y el estado de ánimo a medida que se desarrolla la música. Todos estos despertares internos y sentimientos internos expuestos al arte, son un despertar al amor divino. Tienen muchos colores, muchas frecuencias, muchos sentimientos, y la riqueza y variedad de la experiencia humana, es toda una demostración del amor divino, de una u otra manera.

[01:14:14] **John Lennon:** Este es un alto propósito porque es esa conexión divina la que puede salvar a la gente de consecuencias muy oscuras, entrando en el camino del daño, como todos lo hacemos, en nuestra encarnación, en una lucha continua por la existencia. Esto ha sido cierto para la humanidad a través de los tiempos, desde la antigüedad. Esta lucha es de larga duración, y se profundiza cada vez más, con consecuencias potenciales cada vez más graves. Cada pedacito de inspiración divina que pueda romper el velo, es muy necesitado.

[01:15:10] **John Lennon:** La falta de respeto a las artes por parte de la sociedad, no es un accidente, está diseñada. El aprecio está ahí dentro de la gente. Ellos ven y sienten con sus propios sentidos la majestuosidad del trabajo artístico, y también ven su divinidad. Puede que no lo llamen así, puede que no lo entiendan por lo que realmente es. Lo ven como algo de valor para ellos personalmente, que les toca, y que toca su corazón de alguna manera. Son precisamente estas cosas las que ayudan

a mantener a los seres humanos en marcha durante los tiempos difíciles, y es una empresa noble, y es un servicio divino del más alto nivel.

[01:16:14] **John Lennon:** El menosprecio a las Artes es la labor de los intrusos: minimizar, hacer que sea improductivo financieramente. Todos estos son desánimos intencionales, para mantener a los músicos hambrientos, para sacarles de la acción. La promoción del uso y abuso desenfrenado de drogas, ambos, es otra forma en la que la corrupción socava las Artes.

[01:16:58] **John Lennon:** Mi plan siempre ha sido servir a lo divino, porque esta es mi herencia, y es verdad para cada uno de ustedes. Ustedes son seres divinos. Puede que no se sientan divinos en todo momento pero, en ocasiones, tendrán esa misma sensación, y esa misma sensibilidad, porque lo divino estará cantando a través de ustedes. Sucede a menudo cuando cantas para ti mismo, y te inspiras en una bella interpretación de una lírica conmovedora, con una bella melodía para llevarla a tus oídos, estás escuchando a Dios. Es por eso que los artistas están aquí: para traeros ese mensaje de amor, para deleitaros, para elevaros. Todavía no me he reencarnado, pero lo haré y volveré a estar de servicio.

[01:18:18] **John Lennon:** Todos vosotros estáis de servicio. Muchos no lo creerán, o no lo aceptarán, y eso es sólo porque estáis desconectados, y también estáis manipulados, a través del control mental, para no permitir tales pensamientos. Tal noción parecerá ridícula, simplemente rebotará sin ser abrazada, ya que *eso es imposible*. La mayoría de las personas se encierran como si estuvieran en un sueño profundo. No puedes despertarlos. No escucharán tus mensajes. Entrará por un oído y saldrá por el otro sin compromiso y, en efecto, son causas perdidas. Esto es parte de la tragedia de la existencia de la vida, bajo el paño de la subyugación, pero así son las cosas.

[01:19:33] **John Lennon:** Esta es la razón por la que los movimientos tienen tanta dificultad para ganar tracción, a menos que sean para un propósito destructivo de algún tipo, porque los últimos están permitidos y los primeros están limitados. vosotros podéis ser un movimiento de uno, y eso es lo que os diríamos en esta oportunidad: escuchad el amor, escuchad lo que eleva vuestro corazón, y sabed que hay más, mucho más. Hay un amor más allá de tu comprensión esperándote. Está dentro de vosotros ahora, anhelando ser liberado, deseando que abras esa puerta a tu corazón y dejes que la luz brille hacia adentro. Si vives para la luz, y vives para el amor, estás expresando tu ser divino de la mejor manera posible.

[01:20:41] **John Lennon:** Este es el verdadero propósito de tu alma: hacer brillar tu luz, y hacerla brillar dentro de ti, y sentirla dentro de ti, y luego compartirla con los que te rodean. Estamos esperando, y esperamos que escuchéis nuestras palabras y nos sentimos muy agradecidos por esta oportunidad de hablar, una vez más, con la bendición de *Creator*, para ayudar a explicar lo que realmente está sucediendo, lo que nos sucedió. Es un cuento con moraleja, es un cuento oscuro, pero no diferente a todo el resto de vosotros, que sois influenciados indirecta o directamente de la misma manera, sólo que con herramientas diferentes, y en diferentes grados. No tiene por qué ser así. Hay un futuro glorioso para vosotros, si volvéis a amar una vez más, con un corazón abierto, y un deseo de conectarse con el amor del Creador como la fuente de combustible. Si haces esto, el mundo puede cambiar. Estamos aquí para contribuir en lo que podamos a este despertar.

[01:22:23] **John Lennon:** La gente ha sido desviada por demasiado tiempo ya. Hay tanto capital desperdiciado, haciendo proyectos individuales, que no se comprometen verdaderamente con lo

divino, para liberar su poder y su alcance. Esto es lo que necesitas en este momento. Tienes oponentes muy fuertes y decididos. Es sólo *Creator* quien puede hacerles frente e igualar las apuestas. Necesitas a *Creator* en el juego. Esto vendrá sólo por invitación tuya. Ratificamos el mensaje que se os ha transmitido en numerosas ocasiones. Es una cuestión de tu elección: ¿qué futuro eliges tener? ¿Y con quién eliges tenerlo? Está en tus manos. Puedes asociarte con nosotros o con la oscuridad. La oscuridad está actualmente a cargo de tu mundo. Si no eliges nuestra asociación, te quedas con ellos.

[01:24:04] **Denny:** De acuerdo. Gracias, John, por acompañarnos. Y con esto, me gustaría pedirle a Karl que vuelva.

Conversación de Clausura

[01:24:22] **Karl:** Bueno, supongo que esto es lo que conseguimos al hablar con una brillante luz que estaba en la felicidad y el placer, y el deseo de difundir la alegría a la gente y el deseo de difundir la alegría a la gente a través de la música, y así sucesivamente.

[01:24:40] **Karl:** Pero aquí es donde entró hoy, que tenemos cosas serias sucediendo, y esa trama a lo largo de toda su vida. Y estoy seguro de que no sabía de ello, conscientemente, como la mayoría de la gente. Vivimos nuestras vidas y nunca estamos realmente seguros de lo que pasa, porque construimos nuestra propia interpretación, y simplemente pensamos que las personas son una cabezas de chorlito, o está mal informada.

[01:25:11] **Denny:** ¿Tuviste una idea de quién era el...? Dijo que era músico o compositor en encarnaciones anteriores. ¿Tenía una idea de a quién se refería?

[01:25:22] **Karl:** No. Él no compartió nada de eso conmigo, pero yo tuve un tremendo sentimiento de amor muy fuerte de parte de él y fue muy.... Me estoy ahogando un poco sólo por hablar de ello porque es un ser tan cariñoso y quería compartir esto y mostrarlo. Y esa era su misión y lo hizo a su manera, estaba tratando de estar a la moda y todo eso, porque eso es lo que se hace como estrella y todo eso. Pero si piensas en su letras y de qué trataba, y todas las travesuras que hizo con Yoko, y realmente mirando a los ojos a la clase dirigente, y mucha gente lo descalificó como un subidón gafe de juventud.

[01:26:14] **Denny:** Bueno, creo que era bastante inteligente para captar la atención de la gente.

[01:26:17] **Karl:** Bueno, él era un profesional de la arena pública. Sí, llamó la atención de la prensa, pero si escuchas sus palabras... Quiero decir, vuelve y mira esa cinta de cuando estaba en la cama desnudo con Yoko, e invitó a la prensa a entrar. Había sábanas y cosas así, si mal no recuerdo, pero acabó destrozando a los poderes que se ocupan de los males de la guerra. Era muy inteligente, porque consiguió a toda la prensa allí, y estaba en las noticias, así que su mensaje llegó y fue una inspiración para el movimiento de protesta en ese momento.

[01:27:00] **Denny:** Sí, me explicó que en el... No recuerdo el nombre del tipo, pero tenía un programa llamado Mañana. Era un tipo de voz profunda. No recuerdo su nombre. De todos modos, me lo explicó. Dijo: si te vuelves tan famoso como nosotros, la prensa te sigue todo el tiempo de

todas formas, así que pensamos en darles algo para que miren, y lo dejaremos todo al descubierto. Lo haremos desnudos, así que no tenemos nada que ocultar y diremos lo que realmente pensamos. Y dice que nos están siguiendo de todos modos, bueno, saca partido de ello. Esa fue básicamente su explicación para todo ese episodio y tenía mucho sentido. Claro. Usa las herramientas que tienes. Usa el micrófono que tienes.

[01:27:39] Denny: Sí. Aunque probablemente no sea una sugerencia para nosotros.

[01:27:45] Karl: ¿Qué es eso?

[01:27:46] Denny: Probablemente no sea una sugerencia para nosotros.

[01:27:48] Karl: No. No lo creo. Voy a dejar mi camisa púrpura puesta.

[01:27:56] Denny: Eso haría caer a los espectadores, creo. Quiero decir, voy a hablar por mí mismo, pero creo que eso probablemente pasaría. De acuerdo, de todos modos. Gracias por la idea, sin embargo.

[01:28:10] Karl: Bueno, vino de ti.

[01:28:12] Denny: No. Vino de John.

[01:28:17] Karl: Niega toda la conexión con ese concepto. Conozco mis límites.

[01:28:23] Denny: Cierto. Eso fue un poco más optimista y pensé que su descripción de todo el tema de la música y las artes fue muy elocuente, y es una buena idea, mensaje. Quiero decir que no creo que hayamos encontrado ese mensaje todavía, desde la perspectiva del artista. Así que creo que estuvo bien, estuvo bastante bien.

[01:28:45] Karl: Bueno, es interesante porque investigué un poco sobre esto en mi trabajo de canalización y así sucesivamente, y me encanta la música y conozco músicos, y mis padres eran unos músicos maravillosos. Así que siempre he estado involucrado de alguna manera en esa cultura, y ver la divinidad detrás de ella me abrió los ojos, porque he tenido mi propio despertar espiritual, y una apreciación más plena de lo que eso significa realmente. Y es muy claro para mí ahora que este mensaje que dio, es muy cierto. Este es el habla divina, tal como lo hace a través de la naturaleza.

[01:29:35] Karl: ¿Por qué crees que hay miles y miles y miles de tipos de orquídeas, especies, especies de orquídeas? ¿Para qué sirve eso? Ya sabes, a través de procesos aleatorios, evolución y supervivencia del más apto. Están ahí para la belleza. Es Dios diciéndonos "hola". Esto es a menudo lo que es cierto acerca de la naturaleza. Es una transmisión divina de amor hacia nosotros y hacia las otras formas de vida. Pero no creo que a las abejas les importe tanto entre si están en una orquídea o un girasol o una espadaña o algo así, con polen.

[01:30:23] Denny: Sí. No lo sé. Quiero decir que he visto por aquí, he visto tienen preferencias por diferentes tipos de plantas y cosas dependiendo del clima, la época del año, ese tipo de cosas. Y también, pensé que era interesante cómo él mencionó las matemáticas, y cómo las matemáticas son la música subyacente y todas los otros fenómenos naturales, y si alguna vez has tenido la bendición

de tener una experiencia de conciencia superior donde puedes ver las relaciones matemáticas con eso.

[01:30:51] Denny: Lo es, es impresionante. Es absolutamente... es impresionante y es como, es tan devorador que no tienes tiempo para analizarlo, estás... es como si estuvieras en medio de una gran actuación para ver la Matemática que es No sé cómo describirlo, pero es como si cualquier cosa que pudiera surgir en tu conciencia tuviera un significado matemático, relación o una fundamentación. Hay Matemáticas debajo, que lo apoya, creando flores en nuestros sentidos ya sea el sonido, la vista, el olfato, todos esos sentidos que tienen esa base.

[01:31:34] Denny: Y es asombrosamente hermoso. Quiero decir, ya he tenido eso... así que sé de lo que habla, pero es como digo: vivimos en una cultura en la que se deja de lado. Es un como... sí, hay arte. Como si fuera algún tipo de daño colateral en la vida o algo así. Nunca es un punto focal, es sólo algo que ocurrió, se cayó del camión o lo que sea.

[01:32:01] Karl: Bueno, la gente está siendo estafalaria. Los artistas saben que son unas personas atormentadas, y de alguna manera, tienen que vivir a través de manchas de pintura o algo así, porque se trata de...

[01:32:11] Denny: Sí. O su saxofón o lo que sea.

[01:32:13] Karl: Lo que sea. Es sólo que la gente no lo entiende, por lo que realmente es. Y es interesante también, que como científico durante tantos años, y de vez en cuando encontrándome con las listas de los grandes misterios científicos y así sucesivamente. Una de ellas es siempre la música. ¿existe la música y por qué la apreciamos? ¿Qué es esto que tenemos, esta capacidad de disfrutar la música de la forma en que lo hacemos nosotros? Es un misterio científico. Bueno, la mayoría de estos misterios para la ciencia, son misterios sólo porque niegan la realidad de una conciencia superior, porque es por eso que esos misterios están ahí, son creados. Estamos diseñados para escuchar a la voz de Dios.

[01:33:05] Denny: Sí. El mejor pan rallado.

[01:33:07] Karl: Sí. Viene a través de la belleza de la naturaleza. Los Beatles, viene a través de los grandes artistas de todo tipo: el pintor, los músicos y los escultores.

[01:33:21] Denny: Cuando mencionó que había sido músico o compositor en un encarnación anterior, el nombre que apareció en mi cabeza fue Beethoven. Y yo estuve realmente tentado a preguntarle sobre eso, pero si se suponía que podía saberse, ya lo habría dicho, me imagino.

[01:33:39] Karl: Es gracioso, pero ellos tienen reglas sobre ese tipo de cosas, porque ellos no quiere tener pedigríes en marcha, ni una sola superposición, y ahora sus descendientes o descendientes de Beethoven y todo lo demás... es como abrir una lata de gusanos, potencialmente, y por lo tanto tienden a no sobrepasar los límites de su actual o más recientes empresas.

[01:34:05] Denny: Sí. Karl, ¿puedo hacerte una pregunta? Creí haber visto en algunos de los escritos tuyos, donde, creo que estoy planteando la pregunta correctamente, pero si tú cogieras a toda la gente viva en la Tierra ahora mismo, y preguntases, bueno, ¿cuál es el número promedio de

vidas que han vivido en el planeta Tierra? ¿Era el número como 432? ¿Estoy leyendo eso correctamente? ¿Es eso cierto?

[01:34:29] Karl: Con una pequeña cosa disléxica. Es el 423.

[01:34:33] Denny: Oh, 423. De acuerdo.

[01:34:35] Karl: Por supuesto, ese número siempre está oscilando, porque la gente está llegando y yendo, pero eso es más o menos lo normal. Es un poco más de 400, es el promedio. Hay muchos seres que nunca se han encarnado aquí, porque son demasiado listos para eso. Hay algunos que son almas más nuevas, en cierto sentido, y no han tenido tiempo suficiente para acumular ese “kilometraje” comparados otros que tienen más vidas.

[01:35:04] Denny: Cierto. Y también están los masoquistas, ¿verdad?

[01:35:06] Karl: Sí. Bueno, o eso, o son más dedicados, más dispuestos a sufrir. El sufrimiento está implicado a menudo. Si lo haces bien, ¿sabes? Si estás haciendo algo útil, probablemente sufrirás por ello. Es lo que sucede.

[01:35:24] Denny: Sí. Bueno, lo menciono porque una de las cosas que noté al principio, fue lo desinteresados que están en algunos de los detalles de sus encarnaciones anteriores, donde pensaríamos que sería un gran problema -haber regresado finalmente a la luz y mirar hacia atrás en tu vida y en las grandes cosas que te sucedieron, y que todavía estarías apegado a esos eventos, de alguna manera. Y ya lo he discutido antes, pero esta mañana estaba conversando sobre este hecho y sobre cómo me sigue impresionando, y eso fue con James Forrestal, que fue expulsado... murió al ser arrojado por una ventana y pensé que tal vez tendría algo más que decir al respecto y que prácticamente no tenía nada que decir al respecto. De hecho, parecía bastante desinteresado en eso, y eso ayudó. Este tema de las 423 vidas nos ayuda a poner eso en perspectiva, porque como ser de luz, ellos están viendo todas esas vidas.

[01:36:17] Karl: Sí. Bueno, puedo decirte por experiencia personal que su muerte fue realmente fácil en comparación con muchas otras. Es muy común... Trabajo con muchas personas que son sanadores, y los ayudo con sus propios problemas, porque todos tenemos problemas y cosas, que pueden no estar involucradas en la sanación, pero que están provocando algo, y cuando empezamos a ver lo que han hecho en vidas pasadas, y por qué sufren hoy en día, por ejemplo, es a menudo porque en una vida pasada tuvieron una trágica experiencia. El trauma sigue adelante, es parte del karma. Tenemos que curar esos traumas, para que no se nos acerquen sigilosamente y nos pongan de nuevo en esas circunstancias. Así que lo que veo es que la gente tiene muchas, muchas experiencias previas de tormento, tortura, y exterminio.

[01:37:24] Denny: Sí. A veces han muerto durante la tortura, ¿verdad?

[01:37:28] Karl: O durante la tortura, o fueron ejecutados deliberadamente, pero de una manera horrible. Así que hay muchos, muchos ejemplos y no quiero oscurecer esto más. Quiero decir, tengo todo un catálogo de estas cosas, porque soy testigo de ello, al canalizar y hablar con su subconsciente profundo, por ejemplo, o lo escuchamos de los seres superiores, o si miro en los registros akáshicos para ver el punto de origen de la la condición física de alguien, es a menudo el hecho de que fueron horriblemente abusados o torturados de alguna manera, en vidas pasadas.

[01:38:06] **Karl:** Así que las personas que quieren ser sanadores, a menudo lo han hecho antes, y han vuelto como guerreros de la luz, y han sido castigados por ello; mira a John Lennon, fue asesinado por ello. Su vida fue más corta y dejó mucho dolor a sus seres queridos, y a sus seguidores y fans, como consecuencia de ello. Eso no fue obra suya, pero no es una vida completamente plena, fue una vida truncada. Así que, en cierto modo, se salió con la suya en comparación con algunos, especialmente en tiempos más antiguos, en tiempos más duros. En estos días tendemos a encerrar a la gente más que a quemarla en la hoguera, gracias a Dios.

[01:38:53] **Karl:** Pero eso solía estar a la orden del día y se hacía por capricho. Así que la gente que hacía un trabajo intuitivo fue inmediatamente asumida como que estaba aliada con el diablo, y fueron torturados y asesinados. Así que si eras un sanador, estabas sobrepasando tus límites. Se supone que Dios es el sanador. Vas al cura, vas a la iglesia. No empiezas a curar a la gente, eso es vudú, eso es magia negra, es satánico y eres ejecutado y a menudo torturado, porque pueden, y disuade a otros.

[01:39:30] **Karl:** Esto es sistemático e impuesto, y es parte de esta superposición de corrupción y subyugación que ha estado ocurriendo. Por eso las cosas buenas siempre se ven con recelo, y se suprimen. Desaparecerán, se extinguirán. Como la libertad, es sólo temporal y luego se vuelve a reprimir. Nos manipulan para que lo abandonemos, de alguna manera, y así, votaremos por un tirano, y ahora hay ley marcial, bueno, hola.

[01:40:06] **Denny:** Sí, vi la última entrevista que John Lennon hizo con el mismo presentador del que hablaba y.... Había leído su biografía, y hablaba de todas sus travesuras, y de todas las cosas extravagantes que hizo, y de la gente con la que se cruzó, y de todo ese tipo de cosas. Y luego, durante la entrevista, tuvo la experiencia de ser padre, un padre devoto, por un período de tiempo con su hijo, y parecía mucho más establecido, mucho más inteligente, parecía mucho más adelantado que su entrevistador, en términos de la fluidez de la conversación, y su capacidad para manejar al entrevistador.

[01:40:43] **Denny:** Y pensé: "Bueno, aquí estamos en 1980, él había pasado por todo el movimiento de protesta contra la guerra, y yo tenía la sensación de que si alguna vez iba a volver a hablar abiertamente de lo que estaba haciendo,- a través de su música, ciertamente-, pero si alguna vez volvía a subir al púlpito de los matones, a hablar acerca de lo que estaba haciendo el gobierno, o de lo que fuera, iba a ser mucho más inteligente al respecto, mucho más centrado y, probablemente, mucho más enfocado y efectivo.

[01:41:12] **Denny:** Y pensé: "Bueno, eso probablemente podría... Probablemente no fui el único que se dio cuenta de eso y es por eso que esta persona fue eliminada, porque si hubiera vivido una vida más larga, no habría sido más que un problema, como trabajador de la luz, para los poderes que existen. Quiero decir que esa fue mi impresión cuando estaba escuchando esto, porque se presentó como un tipo muy inteligente en esa entrevista.

[01:41:39] **Karl:** Era un mensajero divino. Si vuelves y escuchas entrevistas con él, hablando de política, en particular, su voz es tan clara y tan pura y tan poderosa y tan acertada al decir las cosas como son. Habría sido una fuerza si hubiera puesto su mente en ello, y creo que tienes razón, creo que esa es la razón. Se estaba volviendo un poco más propenso a causar problemas, y pueden programar a alguien para que sea un asesino, y entonces parece un acto al azar, por alguien que es

un loco. Y todo el mundo lo sabe... bueno, es sólo una de esas cosas. No se puede confiar en la gente, hay muchos locos y...

[01:42:41] **Denny:** Cierto. Aficionados fanáticos al acecho, y todo eso. Si. De acuerdo. Bueno, Karl, gracias una vez más, y vamos a hacer esto... este es el número 41, voy a ir a través de todo un esfuerzo de cotejo aquí, en preparación para llevar nuestro material a la nueva web. Karl y yo, y otro compañero, estamos comenzando un proyecto llamado Get-Wisdom, y mucha de la gente está siguiendo esto y lo sabe, así que esto será una especie de repetición, íbamos a lanzarlo el 18 de enero, pero decidimos seguir adelante y darnos un poco más de tiempo, para que el contenido se ordene, hacer un poco más de trabajo en el sitio web, obtener más transcripciones disponibles allí ,para todos los videos que hemos hecho, y un montón de otro material de canalización que va a estar disponible. Así que eso será a finales de abril.

[01:43:34] **Denny:** Y además de todo eso, también vamos a estar trabajando en el versión en línea del Protocolo de Sanación de los Trabajadores de la Luz. Así que, cualquier cosa que quieras decir sobre todo eso antes de que cerremos hoy, ¿Karl?.

[01:43:49] **Karl:** Bueno, sólo que he estado canalizando durante años, en un esfuerzo por encontrar la verdad sobre muchas cosas, y cosas de interés para mí, y tengo una amplia gama de intereses. Estoy enfocado en la sanación, pero esa es la necesidad final de todo lo demás que sucede en la sociedad. Y así, hay mucho de lo que está ocurriendo, y nuestro futuro depende de ello. Así que hay un cuerpo de conocimiento, un cuerpo de información, que quiero poner a disposición de la gente. Así que usted podría aprovechar las cosas que he aprendido personalmente, haciendo pregunta tras pregunta, tras pregunta, y construyendo sobre esas respuestas para hacer nuevas preguntas.

[01:44:39] **Karl:** Así que veo esto como un repositorio muy importante de conocimiento y sabiduría divina, porque junto con la respuesta, viene la perspectiva divina. Y aprenderás de esto: cómo el reino divino ve la justicia y ve la conducta personal y la responsabilidad personal, y las causas de la discordia cuando te alejas de esa alineación divina. Así que puedes aprender mucho sobre la vida, y entender lo que motiva a las personas, y cómo se desvían del camino, y lo que realmente está pasando el sufrimiento y la enfermedad.

[01:45:20] **Karl:** No es lo que crees que es. Te lo digo, esto es increíble. Nada es lo que crees que es. Siempre hay un mecanismo más profundo involucrado, y otros factores involucrados que no son visibles, porque no son reconocidos por el pensamiento dominante y no son analizados, no son investigados. Es sólo un misterio.

[01:45:44] **Karl:** Sabes que la gente es rara, bueno, no podemos entenderlo, pero lo intentamos y hacemos una buena demostración de que entendemos la psicología y la psicodinámica de la conducta, pero la corriente dominante no tiene ni idea, aparte de hacer algo más que convincentes observaciones de lo que está mal. Son bastante buenos diagnosticadores.

[01:46:08] **Denny:** Sí. En una forma superficial.

[01:46:11] **Karl:** De manera superficial, pero sólo hasta la manifestación superficial. No tienen idea sobre los verdaderos orígenes o cómo arreglarlo de una manera realmente profunda y robusta.

[01:46:22] Denny: Sí, o incluso cómo algunos de los síntomas se relacionan entre sí, o la otra cosa que ves muchas veces, es que erróneamente llaman a un síntoma, una causa. Es sólo otro síntoma más y dirán que esa es la causa, y entonces la investigación se detendrá allí y nadie se dará cuenta. Una de las cosas de *Get-Wisdom* es que es una plataforma más enfocada y organizada, para difundir el mensaje a un mayor número de personas con mayor rapidez. Así que ese es uno de los objetivos que tenemos aquí, es que hemos tenido un buen número de seguidores a través de lo que hemos estado haciendo aquí últimamente, pero necesitamos mejorar nuestro juego, y necesitamos mejorarlo de una manera más seria y concentrada.

[01:47:08] Denny: Y así, parte de ello es el aspecto de la financiación, para que podamos pagar para que se corra la voz, y eso es una gran parte de ello, de modo que si la gente quiere participar, tienen la capacidad de hacerlo, ayúdanos a correr la voz, porque ahora mismo es un juego de números. Hay más humanos que necesitan saber lo que está sucediendo, y más humanos como resultado de aprender lo que está sucediendo, necesitan aplicar la solución, que es la asociación con el Creador. Así que todo ese aspecto necesita crecer de forma parabólica. Necesitamos ese *centésimo mono*, necesitamos ese punto de inflexión, necesitamos que se convierta en un virus, y esperamos que el proyecto *Get Wisdom* sea el mecanismo para que eso suceda.

[01:47:52] Karl: La Fuente Creadora nos ha dicho directamente que se necesitan más votos para decir sí a Dios. Es así de simple. Si esas votaciones no se llevan a cabo, estamos en serios problemas. Ya estamos en problemas, pero va a empeorar. Necesitamos despertar a la gente, y hacer que participe, en invitar a una asociación divina. Usted puede hacerlo, a través de nosotros, con nosotros para mostrarle cómo, y usted podría ayudarnos y apoyarnos, en nuestro esfuerzo por obtener más votos. Esta es la mayor campaña de la historia de la humanidad. Está sucediendo ahora mismo.

[01:48:31] Karl: Estamos haciendo nuestra parte. Otros trabajadores de la luz lo están intentando, todos a su manera. La mayoría no ve lo que realmente se necesita y sus esfuerzos se desperdician por ahora. Necesitamos que más gente encuentre su camino de regreso a lo divino, de alguna manera, deliberadamente, a propósito, estableciendo esa intención. Eso es votar. Usted puede hacerlo en su propia casa, pero si nos ayuda en nuestro trabajo para llegar a otros, amplificará su deseo de ver que esto suceda, en muchas veces. Los necesitamos, necesitamos que todos ustedes sean parte de esto.

[01:49:14] Denny: Sí. Así que voy a seguir adelante y leer la declaración de la misión, sólo para que la gente lo sepa, y esto fue canalizado de *Creator*. Esta es la declaración de la misión de *Get-Wisdom*, y luego vamos a cerrar:

“El Proyecto Get-Wisdom es una manifestación divina para despertar en las mentes y los corazones de los seres humanos de todo el planeta, a la realidad de una asociación con lo divino, lista y dispuesta a ayudar en sus vidas, de muchas maneras, y en todo momento. Y llevar el amor a ellos, y a todos los que desean ser alcanzados por el amor divino, en servicio al mejoramiento humano. Esta misión requiere la participación humana, y el objetivo de la empresa es cultivar y refinar las herramientas para que los participantes maximicen el éxito general, y el beneficio del resultado.”

John Lennon Channeled by Karl Mollison 16Jan2018

[01:49:58] Denny: Así que gracias a todos por acompañarnos. Gracias, Karl, y les deseo a todos una feliz semana, y los veremos de nuevo. Adiós, adiós, adiós.